
 

 

 

 

 

8/25(金)始業式の前に健康診断が実施されました。２学

期は、身長と体重のみの測定でした。 

朝の登校の様子を見て、一人ひとりが大きく成長してい

る様子が分かりましたが、実際に、測定した全員の身長が

伸びているようでした。 

始業式で「こころ」の話をしましたが、この２学期を過ご

す中で、心身ともに成長することを願っています。 

 

 

8/25(金)学活終了後に「ゆうき会」が行われ、２学期

の目標決めを行いました。 

本日は 3年生が司会進行を行い、全員の意見を上手に

まとめてくれました。 

その結果、2 学期の目標は、「いろいろな行事を楽し

く取り組もう！」となりました。 

次に 9/7(木)に行われる校外学習(唐津海上技術学校

と唐津市消防局での体験活動)の役割分担を行いました。

「始めの言葉」「終わりの言葉」等、全員が自分から手を

挙げて役割を引き受けてくれました。一人ひとりが積極的でとても好感がもてました。 

 

 

8/28(月)４時間目に、小川島駐在所の山口先生と唐

津署の大久保先生をお招きして、「交通安全教室・防犯

教室」を行いました。 

まず、最初に大久保先生から交通安全について、「雨

の日や夜は明るい色の服が目立つよ。」「腕などに反射材

をつけるといいよ。」「かさをさすと前が見えにくくなる

ので、周りによく気を付けましょう。」などのお話があ

りました。 

次に、山口先生から防犯について、「絶対に一人ではあ

そばない。」「誰もいない場所にはいかない。」「しってい
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夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成 

 8/28(月) 交通安全教室・防犯教室 
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【 ゆうき会の様子 】 

【 交通安全教室・防犯教室の様子 】 



るひとでもお家の人に聞いてから。」「何でもお家の人にはなすこと。」などのお話がありまし

た。 

どちらの話も電子黒板を使って分かりやすく説明していただき、子どもたちは納得しなが

ら話を聞いていました。 

 

 

8/29(火)２時間目に、小学３年生理科の授業で栽培した

キャベツの収穫を行いました。 

見た目は、葉っぱが大きく開いて、穴がたくさん空いてい

て、あおむしのご飯になっており、大丈夫かな？という感じ

でした。丁寧に、開いた葉っぱをとり、中を見ていくと見事

にキャベツができていました。 

20cm ほどのキャベツを

２個収穫しました。一つは

子どもが持ち帰り、もう一

つは、半分に切って多久島教頭先生と校長先生にプレゼント

してくれました。 

この日の夜ご飯は、いただいたキャベツを使って野菜炒め

をつくりました。とれたて新鮮なキャベツは、甘く味があり

とても美味しかったです。ありがとうございました。 

 

 

9/4(月)２時間目の授業を参観してきました。2，3年生は国語

の複式授業で、２年生は「ことばでみちあんない」、3年生は「読

書感想文の清書」でした。 

２年生２名はそれぞれ「学校からほいくじょ」、「みなとからゆ

うすげ」を誰にでもわかるように、丁寧な道案内を考えていまし

た。また、３年生が「給食室のいちにち」という本の感想を、パ

ソコンを使って、ワードに全て入力することができていました。

３年生の前半で、ローマ字入力をすでにマスターしていることに

驚きました。 

４年生は理科の授業で、「季節と生物（夏の終わり）」という単

元で、授業で栽培したツルレイシという植物について、絵を描い

たり、様子を文でまとめたりしていました。上田先生に聞くと、

栽培したツルレイシが残念ながら育たなかったそうです。 

５年生は英語の授業で、「How」

「What」「When」を使った疑問文

の授業でした。ジェニ―ルと中野先

生と三人で、会話をしながら楽しそ

うに英語の勉強が行われていまし

た。 

 9/4(月) ２時間目の授業 

 

 8/29(火) 小学３年生 理科 

 

【 キャベツの収穫の様子 】 


